

5. Passivhaus-Tagung und Ausstellung

Passiv-Haus 2001 – für energieeffizientes Bauen

Vom 16. bis 18. 2. 2001 wird das CongressCentrum Böblingen Veranstaltungsort der Passiv-Haus 2001, 5. Passivhaus Tagung und Ausstellung für energie-effizientes Bauen, sein. Der zweitägige Kongreß wendet sich an Hersteller, Händler, Architekten, Ingenieure, Wissenschaft und Forschung und alle, die sich für die Passivhaus-Bauweise interessieren.

Erstmals dreht sich in einer Arbeitsgruppe alles um die energie-effiziente Modernisierung von Gebäuden. Halbstündige Vorträge behandeln auf hohem wissenschaftlichem Niveau und mit höchstem Aktualitätsgrad vielfältige Fragestellungen rund um die energie-effiziente und Passivhaus-Bauweise. Darüber hinaus finden auch die Bereiche Passivhaus-Architektur, Haustechnik, Baupraxis sowie Wohn- und Planungserfahrungen und Lüftungstechnik eine Plattform für Diskussion und Erfahrungsaustausch. Unter anderem werden eine Kosten-Vergleichsrechnung für ein Einfamilienhaus in Passivhaus- und Niedrigenergie-Bauweise vorgestellt, die Sinnhaftigkeit von Brennstoffzellen zur Restenergieversorgung beleuchtet und die Planung von nützlichen



Neueste Entwicklungen und Trends im Bauwesen sind im Blickpunkt der Passiv-Haus 2001

Nebengebäuden in energie-effizienter Bauweise erörtert.

Eines der Highlights der Tagung stellt die Plenumsdiskussion „Wie wohnt es sich im Passivhaus?“ mit Erfahrungsberichten von Architekten und Bewohnern dar.

Tagung und Messe finden unter der Schirmherrschaft der Architektenkammer Baden-Württemberg und des Landesgewerbeamtes Baden-Württemberg, Informationszentrum Energie, statt. Zahlreiche ideelle Träger unterstützen den Veranstalter „Erneuerbare Energien Kommunikations- und Informationsservice GmbH“ und seinen Kooperationspartner Passivhaus Institut.

Über 500 Teilnehmer der 5. Passivhaus Tagung werden in der Kongreßhalle aktuellste Entwicklungen und Erfahrungen auf nahezu allen Gebieten rund ums Passivhaus austauschen. In der Tradition der Passivhaus Tagungen des Passivhaus Institutes behandelt die Fachtagung wissenschaftliche und praxisorientierte Themen aus dem Bereich der energie-effizienten Bauweise. Ein besonderes Highlight verspricht das Thema „Einsatz von Passivhaus-Komponenten bei der Modernisierung“ zu werden.

Auf rund 1500 m² präsentieren Firmen den aktuellsten Stand ihrer Produkte und Dienstleistungen. Neue Interessentenkreise und eine breite Öffentlichkeit werden am Samstag und Sonntag im Ausstellerforum an den Passivhaus-Gedanken herangeführt werden. Zeitgleich findet auf dem Gelände die Messe „Erneuerbare Energien 2001“ statt. Es sind hier interessante Kontakte mit vielen der über 8000 Besucher zu erwarten. □

Erneuerbare Energien
Kommunikations- und Informationsservice GmbH
72762 Reutlingen
Tel. (0 71 21) 93 75 20
www.energie-server.de/passivhaus

Die Fachleute der Branche stehen den Besuchern Rede und Antwort Bilder: Passiv-Haus 2001

